

La competición, incluida en la Semana Europea del Deporte, finaliza el 18 de septiembre.

Villanueva de la Cañada acoge una nueva edición de la Copa Molière

Vva. de la Cañada, 14 de sept.2016.- El [Ayuntamiento](#) colabora, por tercer año consecutivo, en la “Copa Molière”, un torneo franco-español organizado por [Deportes](#) e incluido en la Semana Europea del Deporte. La “Copa Molière 2016 Raquette Teen” es además la única candidatura española seleccionada, de entre las 155 presentadas en la UE, dentro del “Programa Erasmus+ Deporte”.

“Estamos orgullosos de acoger esta competición un año más y desde el Ayuntamiento seguiremos colaborando en esta iniciativa así como en todas aquellas destinadas a fomentar la práctica del deporte en la población infantil y juvenil”, explicó la concejala de Deportes, Educación y Juventud, Rosa García.

La competición, que se celebrará hasta el próximo 18 de septiembre, se desarrollará en el [Liceo Molière](#) así como en el Polideportivo Municipal Santiago Apóstol. Cerca de medio centenar de jugadores, con edades comprendidas entre los 11 y 15 años y procedentes de centros educativos de España, Italia y Francia, participarán en las modalidades deportivas de Tenis, Tenis de Mesa, Badminton, Pickleball y 360 ball.